
Zahl der Ausschussmitglieder: 7 
Sitzungstag: 26.10.2015 
Es wurden alle nach Vorschrift geladen. Die Sitzung war öffentlich.   

A) Öffentliche Sitzung 
 
Nr. 29 
Zur Tagesordnung: 
 
Der Vorsitzende stellt auf Nachfrage fest, dass gegen die Tagesordnung keine Einwände 
bestehen. Das Protokoll der letzten Sitzung liegt im Übrigen auf und gilt als genehmigt, wenn 
nicht bis zum Ende der Sitzung Einwände dagegen erhoben werden. 
 
Beschluss: Anwesend: 7   Ja: 7   Nein: 0 
 
 
Nr. 30 
Bauantrag auf Nutzungsänderung einer Garage zum Friseursalon, Reißing, Kellnerweg 
1, 93342 Saal a.d.Donau, FlSt. 55/1, Gemarkung Reißing 
 
Das gemeindliche Einvernehmen wird erteilt. 
 
Beschluss: Anwesend: 7   Ja: 7   Nein: 0 
 
 
Nr. 31 
Bauantrag  auf Neubau einer Terrassenüberdachung, Reißing, Espanweg 2, 93342 Saal 
a.d.Donau, FlSt. 107, Gemarkung Reißing 
 
Das gemeindliche Einvernehmen wird erteilt. 
 
Beschluss:  Anwesend: 7   Ja: 7   Nein: 0  
 
 
Nr. 32 
Bauantrag Industriestraße 3, 93342 Saal a.d.Donau, auf Erweiterung Ausstellungsflä-

che eines Autohauses, hier: Werbeanlage 

 
In der Gemeinderatssitzung vom  01.09.2015 wurde bereits das gemeindliche Einvernehmen 
zum Bauantrag auf Erweiterung einer Ausstellungsfläche des Autohauses Rengstl GmbH 
erteilt. Für die vorgesehene Werbeanlage, die eine Größe von 3,85 m auf 3,40 m hat, ist 
nunmehr noch ein Antrag auf Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplans „Pech-
äcker“ gestellt. 
 
Beschluss: 
Das gemeindliche Einvernehmen zur beantragten Befreiung von den Festsetzungen des 
Bebauungsplans hinsichtlich der Größe der Werbeanlage wird erteilt. 
 Anwesend: 7   Ja: 7   Nein: 0 
 
 
Nr. 33 
Sanierung Sportheim Saal – Erneuerung der Thekenanlage; Auftragsvergabe 

 

Im Rahmen der Renovierungsarbeiten des Sportheims musste die Thekenanlage abgebaut 
werden. Dabei wurde festgestellt, dass die Theke in einem sehr schlechten Zustand ist. Bei-
spielsweise sind die Schübe total verrostet, das Holz zum Teil verrottet. Außerdem wurden 
Armaturen und Schläuche ca. 7 Jahre nicht mehr betrieben. Es steht zu befürchten, dass 
hier große hygienische Defizite sind. Deshalb schlägt der Erste Bürgermeister vor, eine neue 
Schankanlage zu beschaffen. Er stellt dabei das Angebot der Firma Kriegleder vom 
12.10.2015 vor, die zum Bruttopreis von 19.636,79 € eine Schankanlage mit Einbau anbietet. 
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Beschluss: 
Auf der Grundlage des Angebots vom 12.10.2015 wird der Firma Kriegleder, Mainburg, zum 
Bruttoangebotspreis von 19.363,79 € der Auftrag zur Erneuerung der Thekenanlage erteilt. 
 Anwesend: 7   Ja: 7   Nein: 0 
 
 
Nr. 34 
Sanierung Sportheim allgemein 

 

Auf Nachfrage von GdeR Dietz teilt der Erste Bürgermeister mit, dass es nicht notwendig ist, 

dass die Fluchttüren nach außen hin aufgehen, da weitere Ausgänge vorhanden sind.  

Der Erste Bürgermeister berichtet, dass zurzeit das vorhandene Mobiliar überprüft wird, ob 

dieses noch weiter für die Wirtschaft verwendet werden kann. Bereits jetzt kann festgestellt 

werden, dass ein Teil des Mobiliars ersetzt werden muss. 

 
Ohne Beschluss: Anwesend: 7 
 
 
Nr. 35 
Verschiedenes 

´ 

- Auf Nachfrage von GdeR Dietz wegen einer Beschwerde eines Landwirts über die er-
tüchtigte Zufahrt des Wegs „In der Wiege“ teilt der Erste Bürgermeister mit, dass dieser 
Bereich ertüchtigt wurde, um der Verkehrssicherungspflicht der Gemeinde an dieser ab-
schüssigen Stelle Genüge zu tun. Die angebrachte Rinne, über die sich der Landwirt 
beklagt, ist zur Ableitung von Niederschlagswasser erforderlich. Weitere Maßnahmen 
sind hier durch die Gemeinde nicht geplant. 

- Auf Nachfrage von GdeR Hobmaier zur Obdachlosenunterbringung in der Gemeinde 
berichten der Erste Bürgermeister und Herr Zeitler, dass Obdachlose momentan in dem 
dafür beschafften Container auf dem Gelände des Bauhofs untergebracht werden. Es 
handelt sich hierbei nicht um eine Wohnung, sondern um eine öffentlich-rechtliche Not-
unterbringung zur Vermeidung einer Störung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung 
durch die Obdachlosigkeit. Ein neues Problem besteht hier durch anerkannte Asylbe-
rechtigte, wenn diese aus den Gemeinschaftsunterkünften ausziehen wollen bzw. insbe-
sondere bei den unbegleiteten Minderjährigen, wenn diese nach Volljährigkeit keine wei-
teren jugendlichen Maßnahmen mehr in Anspruch nehmen wollen und als asylberechtigt 
anerkannt sind. Hier war in zwei Fällen bereits eine Unterbringung im Obdachlosencon-
tainer angeordnet worden.  

- Auf Nachfrage von GdeR Fahrnholz wegen der Baustellenzufahrt des Altenheims, die 
über die gepflasterten Flächen beim Rathaus führten, teilt der Erste Bürgermeister mit, 
dass hier dem Bauunternehmen eine Nutzungsmöglichkeit eingeräumt wurde, da es die 
einzige Zufahrtsmöglichkeit ist. Zuvor wurden die Flächen dokumentiert.  

- Auf Nachfrage von GdeR Fahrnholz zum Stand der Bauplatzvergabe für Mitterfecking 
Seilbacher Straße II teilt der Erste Bürgermeister mit, dass hier derzeit durch die Käm-
merei und das Notariat ein Vertrag entworfen wird, der in Kürze den Baubewerbern zu-
gehen wird.  

 
Ohne Beschluss: Anwesend: 7 
 
 
B) Nichtöffentliche Sitzung 

 
 

X   X   X 


